
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 683
24 de noviembre de 2016

Se desarrolló primera defensa doctoral

En el marco del programa de doctorados que emprendió la Universidad Central del Ecuador, se efectuó la primera defensa doctoral de los aproximadamente 300 profesores que cursan el programa en diferentes universidades a nivel mundial

Fernando López Milán, docente de la facultad de Comunicación Social, desarrolló su doctorado en el programa de “Estado de Derecho y Gobernanza Global” de la Universidad de Salamanca con la que se mantiene un convenio interinstitucional. El tribunal calificador estuvo conformado por docentes de la Universidad de Cuenca, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Flacso, sede Ecuador y la Universidad de Salamanca (España), quienes felicitaron el aporte investigativo de este trabajo.

Simón Pachano, docente de la Flacso, indicó que por el alto nivel académico y sustento teórico, esta tesis será entregada en la biblioteca de la institución para que sea utilizada como fuente de consulta. Con esta primera defensa se fortalece el equipo docente que garantiza la educación de los estudiantes del Alma Mater. **J.G.**

